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令和５年度北谷町行政懇談会　質問及び答弁一覧

行政区 質問項目 質問等要旨 答弁 担当課

1
北玉区 三叉路のカーブミラーについて

（質問者：北玉区自治会）
　玉上元子供遊び場三叉路掲示板よこのカーブミラーが横にまがって左右のミラーが
見づらい。

　ポールは曲がっているものの、鏡面は角度を調整していますので、見え
方には支障ないと考えております。

土木課

2

北玉区 公園通りの車両の速度の対策について
（質問者：北玉区自治会）

　新川橋の公園通りから伊野波橋までの通路が朝の子供たちの学校通路となっている
が車の従来が激しくかなりのスピードで車を走る方々が多い、非常に危険、高齢者も
多い。（令和３年に提出しています）どうなっていますか。

　減速を促す看板及びハンプの設置を行います。 土木課

3

北玉区 交差点への信号機設置について
（質問者：北玉区自治会）

　吉原987番地（伊波さん宅）945番地（古謝さん宅）の交差点信号機設置をお願いし
ましたが、どうなっているんでしょうか？
11月中旬にも交差点近くで交通事故が発生。朝の登校時間内です。

　信号機の設置の条件については、道路交通法に基づく「信号機設置の指
針」に定められており、同所については交通量が少ないことから設置基準
に該当していないことを沖縄警察署から確認しています。対策として、信
号機設置以外の手段として沖縄警察署へ一時停止の標識を設置できないか
協議してまいります。

基地安全対策課

4

北玉区 ガードレールの設置希望調査について
（質問者：北玉区自治会）

　（平成29年度の行政懇談会に質問）玉上地域に入るコーナーへのガードレール設置
希望調査はどうなっているのか？

　ガードレール設置の要望があった箇所は直線部分であり、これまで、危
険性が高いコーナー部分より優先度は低いと判断しておりましたが、ガー
ドレールが途中から切れていることによる危険性も想定されるため、設置
を検討いたします。

土木課
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